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昨日まで三者教育相談を行いました。保護者の皆さまにはお忙しい中、本校に足を運んでいただき

ありがとうございました。短い時間での話し合いにはなりましたが、有意義な時間になったのではな

いかと思います。

学習面・生活面でさらなる成長を…
今回の相談では、お子さんの学習や生活についての話があったかと思います。生徒たちはこれまで

授業や部活動、様々な行事等に精一杯取り組み数々の功績を残してきました。「自己効力感」という

言葉がありますが、子どもたち一人一人が「やればできる力」をもっています。話し合いの中で出た

お子さんの良さや頑張っていること、自分自身で気づかない伸びや成長をご家庭で認め、ぜひ「自己

効力感（自分ならできる・やれるという意識）」を高めてください。

進路はだれが決めるの…
中学校は義務教育最後の３年間になるので、各教科の授業で知識・技能をしっかりと身につけ、将

来の自立に向かって力をつけていくことが大事です。子育ても教育も、子どもの「自立」ということ

が大きな目的になりますが、その中で自分で進路を選択するということは、自立に向けて大きく前進

することにつながります。単に高校を選択するというのではなく、５年後・１０年後にどういう自分

でいたいのかを考えていくことが大切だと思います。

＜教育目標＞・・・「夢」 ＜重点目標＞・・・「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

県中建設事務所から２名の方がお見えになり、

防災教育講座を行いました。前半は「自然災害

から学ぶ」という内容で、水害と土砂災害につ

いて学びました。後半は「防災を学ぶ」という

ことで、福島県のＨＰから土砂アラートを検索

したり、郡山市のハザードマップからどの地区

でどんな災害が予想されるのか、避難場所はど

こかなどについて学びました。

生徒たちは自分事として

真剣に学び、「備えあれば

憂い無し」「自分の命は自

分で守る」ということを再

確認していました。

防災教育講座…１０／２５（金）

市内の生徒会役員が一堂に会し、中央公民館

で生徒会交歓会が開催されました。本校からは

生徒会長と副会長２名が参加し、「あと６年！

生徒会で取り組めるSDGｓ活動」をテーマにグ

ループ協議に参加しました。後半は参加者全員

による意見交換・交流会が行われ、各校の取り

組み状況や課題に加え、郡山市施行１００周年

にあたり、今何をしなけれ

ばならないかや将来どんな

ことに取り組んでいくべき

かなどについて、意見を交

流しました。

１０月２７日（日）～１１月９日（土）まで

が全国読書週間で、今年度の標語は「この一行

に逢いにきた」です。

本校では毎週月曜日と金曜日を朝の読書の時

間にしており、年間を通して読書に親しんでい

ます。今回の一斉読書は、普段なかなか読む機

会がない文学作品に挑戦しよう、ということで

各自図書室から借りた本を集中して読んでいま

した。

芥川龍之介、夏目漱石、

太宰治、宮澤賢治など明治

時代から読み継がれてきた

作品は読み応えがあり、人

間の真実が描かれています。

結核接触者健康診断等に係る

生徒の出欠についてのお知らせ
郡山市より１０月２日に公表がありました市内

医療機関等での結核の発生に関し、生徒が接触者

健康診断を受ける際の出欠等については、以下の

ように取り扱います。

○ 接触者健康診断を受けるために、遅参登校又

は早退をした場合「出席」として取り扱う。

○ 接触者健康診断を受けるために、欠席した場

合には、「出席停止」として取り扱う。

これまで同様、お子さんが欠席又は遅刻・早退

する場合には、理由を教えてくださいますようよ

ろしくお願いいたします。

一斉読書…１１／１（金）

生徒会交歓会…１０／２９（火）


